

ぽっけ



3年生
ホームページ版
10月号

運動会は雨のため延期になりましたが、子どもたちは1か月頑張ってきた成果を出し切れたのではないのでしょうか。2学期も半分過ぎ、来月は校外学習や児童会祭りもあるので、次の目標に向かって頑張っていきたいと思います。

運動会本番

〈台風の日：風になりたい-ころをひとつに-〉
チームで声掛けをしあいながら、
立ったり、飛んだり、しゃがんだり
していました。
そのチームワークが勝敗を分けたのかも
しれませんね。



〈ダンス：舞・颯・嵐-同じ舟の旅人たち-〉
3年生4年生がともに力を合わせ、
互いに切磋琢磨し、磨き上げてきたスピード感と
キレのあるダンスをお見せできたでしょうか。
休み時間や自宅での自主練もたくさんの子たちが
していました。
本番は、頑張っって向き合った時間が、自分の自信に
変わった瞬間だったのではないのでしょうか。



施設交流

地域のデイサービスセンターの方々と交流をしました。
運動会のダンスや今年から習い始めたリコーダーを聞いていただきました。



一緒に「ふじ山」と「もみじ」を歌い、「おおきなくりの木の下で」を
すすやかスタネットなどや歌や踊りも一緒に楽しみました。



司会や小学校の紹介発表、楽器を渡して一緒に演奏する係にわかれ、
一人ひとり仕事に取り組みました。

